



Agenda Informativa

(Martes, 4 de enero de 2022)

- **18:00 horas**

Casa de Cultura

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, y la concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asisten a la representación de "EstelAvilés. La Estrella de la Navidad"

Programa Navidad Avilés 2021

“Saltarela cuentacuentos”

- **18:00 horas**

Pista de la Exposición

Cuentacuentos acompañados de música, marionetas artesanales y alguna sorpresa . Múltiples personajes que harán pensar, imaginar, y soñar. Especialmente indicado para personas entre 4 y 10 años y sus familias.

Recepción del Príncipe Aliatar

Hoy 4 de enero último día

- **De 17:00 a 21:00 horas**

Ayuntamiento de Avilés

El Príncipe Alí-Atar, acompañado de sus ayudantes, llega a Avilés con la finalidad de recoger las cartas que las niñas y los niños de la ciudad envíen a Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente. Las recibirá a la entrada del Ayuntamiento, en la plaza de España, el 1, 2, 3 y 4 de enero, de 17.00 a 21.00 horas.

El cartero real recibirá todas las misivas con las peticiones de regalos y juguetes de los pequeños y las pequeñas, y las trasladará a Melchor, Gaspar y Baltasar, antes de la cabalgata, que tendrá lugar la tarde del miércoles 5 por las calles de la ciudad.

Para facilitar la labor de Alí-Atar, y de las niñas y niños que no puedan asistir a la recepción y quieran enviar sus cartas, el Ayuntamiento ha decidido instalar diez buzones reales en diferentes lugares estratégicos de la ciudad. Son los siguientes: Casa Consistorial, Recinto Nabilés, Pista de la Exposición, Casa de Cultura, Factoría Cultural, Oficina de Turismo, Centro Sociocultural de Los Canapés, Biblioteca de La Luz, Centro Social de Llaranes, Centro Social de La Carriona, Complejo Deportivo Avilés.

'EstelAvilés', un espectáculo infantil gratuito de luz y sonido

Hoy 4 de enero, último día

- **18.00, 19.00 y 20.00 horas**

Casa de Cultura



EstelAvilés, la Estrella de Oriente llega a Avilés para guiar a los Reyes Magos. Una propuesta familiar gratuita, recomendada hasta los diez años, en la que será necesario inscribirse a través de la web www.estelaviles.com. Las reservas, que ya se encuentran abiertas, serán para los niños y las niñas, aunque sean sus familiares quienes realicen el registro. Las niñas y los niños de hasta 6 años de edad deberán entrar acompañados por un adulto. En el caso de mayores de 6 años, deberán entrar solos.

Sus Majestades de Oriente han encargado a Avilés la custodia de la Estrella de Navidad, para que el 4 de enero se libere en el firmamento avilesino y así los pueda guiar la noche de Reyes a todos los hogares de Asturias. Pero la Estrella esconde un secreto que hace peligrar la Navidad, y los niños y las niñas deberán ayudar a solucionar el problema que amenaza la llegada de los Reyes Magos. Duración de cada pase: 35 minutos.

Invitaciones para el "Concert Kids" con Gisela

Se pueden retirar en la taquilla de la Casa de Cultura las invitaciones para asistir al concierto gratuito que ofrecerá Gisela, la voz de Disney. "Concert Kids" es un viaje por melodías únicas, de Frozen a La Sirenita, acompañados por bailarines y cantantes que convertirán en mágico cada momento musical. El concierto tendrá lugar el viernes 7 de enero en la Casa de Cultura.

XXII Exposición Colectiva de Belenes de Avilés

Hasta el 7 de enero

Calle La Fruta, 11

Doce Belenes forman parte de esta Exposición Colectiva *en pleno corazón del casco histórico avilesino. Los y las visitantes, mayores y pequeños, podrán deleitarse con un recorrido visual de belenes tradicionales y populares, belenes en miniatura y belenes de cumbres, facilitados por coleccionistas y belenistas avilesinos.

*Horarios: de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21.00 horas.

Belén Monumental Municipal. También se puede ver el Belén promovido por el Ayuntamiento de Avilés, con las figuras a tamaño natural, que está situado, como en los años anteriores, en el atrio de la iglesia de San Nicolás de Bari, en la calle San Francisco.

XXII Feria d'Avientu

Hasta el 6 de enero

Plaza de Álvarez Acebal

Está compuesta por 20 puestos de caseta madera en los que adquirir artesanía, joyería, bisutería, madera, cerámica o vidrio, y productos típicos de Navidad.

*Horarios: de 11:30 a 21:00 horas.

*Horarios especiales. 6 de enero: de 11:30 a 18:00 horas.

Recinto NAvilés en la pista de La Exposición

Hasta el 9 de enero



- **"Ciudad de la Navidad"**. Espacio expositivo de 375 m². Con animales animatrónicos (osos polares, lobos, focas y ciervos) con sonido y movimiento, bosques nórdicos, una fábrica de juguetes, el poblado de los elfos, un iglú desde el que contemplar las asombrosas auroras boreales y conocer cómo vivían los antiguos pobladores del Ártico... Y el lugar más esperado: la **Casa de Santa Claus**, en la que el mismo Santa será el encargado de recibir a sus visitantes. Entrada: 5 euros (gratis para menores de 3 años). Horario: de 11.00 a 14.00 horas y de 17:00 a 20:00 horas.
- **Carpa de espectáculos infantiles y talleres** con una veintena de actividades gratuitas para todos los públicos en un espacio diferenciado con tarima, moqueta y calefacción. En esta carpa las actuaciones tendrán sello familiar: circo, títeres, magia, teatro, cuentacuentos, música... Entrada: gratuita hasta completar el aforo.
- **Noria y tren navideños**. Horarios: de 11.00 a 14.00 y de 17:00 a 22.00 horas. Viernes, sábados y vísperas de festivos: hasta las 24:00 horas. Viajes: 3 euros.
- **Pista de hielo**. Superficie patinable de 450m². Horario: de 10.00 a 22.00 horas. 5 de enero: de 10.00 a 20.00 horas. 6 de enero: de 16.30 a 22.00 horas. Entradas: 6 euros, más 2 euros del alquiler de los patines.
- **Tobogán de hielo** de 30 metros de descenso desde el que lanzarse en flotadores.. Precio de 3 descensos: 5 euros. Horario: de 11.00 a 14.00 y de 17:00 a 20:00 horas.
- **Caballitos** con atracciones para todas las edades. Horarios. de 17.00 a las 22.00 horas. Viernes, sábado y vísperas de festivos de 12.00 a 24.00 horas.

Otras actividades

A la venta las entradas para los espectáculos de escenAvilés

Ya se pueden adquirir entradas para asistir a las representaciones de la programación de escenAvilés para los meses de enero-febrero-marzo 2022. Para el concierto de la OSPA las localidades se pondrán a la venta a partir del 17 de enero

Se pueden adquirir localidades en las taquillas de la Casa Municipal de Cultura y del Centro Niemeyer. Y en la taquilla del Teatro Palacio Valdés sólo la tarde de cada representación, dos horas antes de que comience el espectáculo

Venta por Internet:

- Centro Niemeyer: www.centroniemeyer.es y <https://entradas.liberbank.es/centroniemeyer>
- Teatro Palacio Valdés: <https://entradas.liberbank.es/palacio/valdes>

Campaña de dinamización del comercio con cheques regalo en Versalles

Hasta el 5 de enero

En la campaña navideña de promoción comercial "Una estrella viene a verte en Versalles" un "Mago de la Navidad" recorrerá los comercios minoristas del barrio con un saco lleno de



premios para los clientes y clientas. Se repartirán 110 premios que suman 2.000 €, repartidos en 10 vales de 50€, 50 vales de 20€ y 50 vales de 10€. La persona agraciada deberá gastar el importe del premio en el mismo comercio que en el que se encontraba realizando la compra.

Esta campaña cuenta con financiación de los Fondos FEDER de la Unión Europea (80%) y del Ayuntamiento de Avilés (20%) dentro de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Avilés (EDUSI).

Exposiciones

VI Exposición Internacional de Arte Postal en el Palacio Valdecarzana

Hasta el 14 de enero

Palacio de Valdezarzana (C/El Sol, 1)

La muestra que se expone en Avilés es ya un referente mundial en el *mail art*, que por segunda vez consecutiva supera las 500 obras postales remitidas desde 42 países y estados diferentes, de todas las formas, tamaños y con diversidad de propuestas con un mismo hilo conductor: el aire. Un conjunto de valores, pensamientos, ideas y denuncias que nutren la red de 'mailartistas' iniciada en Avilés en 2016, una red de personas unidas solidariamente para hacer realidad un proyecto colectivo, democratizado e igualador de mujeres y hombres con ideas y sentimientos comunes.

Participan artistas de Alemania, Argentina, Austria, Bélgica, Brasil, California, Canadá, Chequia, Chile, Croacia, Dinamarca, Ecuador, España, Finlandia, Francia, Hungría, India, Inglaterra, Irlanda, Italia, Japón, Macedonia, México, Montenegro, Noruega, Nueva York, Nueva Zelanda, Ohio, Países Bajos, Polonia, Portugal, Rumanía, Rusia, Singapur, Suecia, Suiza, Tennessee, Texas, Turquía, Ucrania, Uruguay, Washington DC.

Horario: de lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.

"Amalgama gráfica internacional contemporánea IV Asturias"

Hasta el 30 de enero

Centro Municipal de Arte y Exposiciones (CMAE. C/Llano Ponte, 49)

Muestra obra de 34 autores de grabado relacionados con Asturias: Mario Cervero, Nicholas Callaway (USA), Fernanda Álvarez (México), Ana Vila, Faina Manchon Glez (León), Jaime Rodríguez, Elena Pendas, Dora Ferrero, Tania Blanco, Chenky Rodríguez, Damián Vega Velasco, Ernesto Junco, Ramón Isidoro (León), Pablo Maojo, Jacobo de la Peña (A Coruña), Angélica García, Gloria Alonso (Coruña), María Mieres, Eugenia Capellán, Laura Noval, María Mallada, Eliza Southwood (Reino Unido), Valle Baranda, Carlos Pérez (Colombia), Cristina Moneo (Burgos), Francisco Redondo, Antonio Navarro (Francia), Ramón Rodríguez, Herminio Álvarez, Miguel Ángel Lombardia, Ricardo Mojardin, Francisco Velasco, Pelayo Ortega, Armando Pedrosa.

La exposición es el resultado de un proyecto colaborativo liderado por la editorial asturiana Patanegra & Fermín Santos López, en colaboración con la Factoría Cultural y el Ayuntamiento de Avilés, que busca generar un intercambio internacional de estampas contemporáneas entre artistas del grabado de reconocida autoría. La publicación, en esta



ocasión dedicada a Asturias, forma parte de la colección "Amalgama Gráfica Internacional Contemporánea", que cuenta con otros títulos centrados en temáticas variadas.

Horarios: martes a domingo de 18 a 21 horas.

'BFAGTN El círculo del arte: del Siglo XV al XXI Colección Avello/Tuñón'

Hasta el 16 de enero

Casa de Cultura y Factoría Cultural

Un recorrido por el arte a lo largo de siete siglos es lo que ofrece una exposición que es posible gracias a la colaboración de Bernardino Fernández-Avello García-Tuñón, (las siglas de su nombre forman el título de la exposición) que ha cedido temporalmente parte de su colección privada para ponerla a disposición del público en general.

Esta muestra, que está distribuida espacialmente en dos lugares, la Casa de Cultura y la Factoría Cultural, reúne numerosas obras de arte de las diferentes épocas que van del siglo XV a la actualidad en forma de pinturas, esculturas, libros, litografías que vieron la luz en esos siglos.

Horario Factoría Cultural: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 y de 16.30 a 21.00 horas

Horario Casa de Cultura: de lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 21.00 horas. Domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

'Peregrinos: un Camino interior'

Hasta el 9 de enero

Antigua Pescadería (Plaza Santiago López)

Una selección de 20 fotografías de entre las más de 1.200 tomadas por el fotógrafo José Mata en el propio Camino de Santiago durante varios años. A él trasladó su estudio, y desde él abordó a los peregrinos y peregrinas de todo el mundo que lo recorren con infinidad de motivaciones, inmortalizando su paso y sus vivencias personales.

La muestra ofrece al espectador participar de las vivencias y motivaciones de cientos de peregrinos que se adentran en dos caminos: el religioso, por un lado, y el personal que discurre dentro de cada persona que se inicia en su recorrido, quizá con la intención de que confluyan en uno que les lleve a un destino de conocimiento personal más profundo.

"Leonardo" de Stéphane Levallois

Sala Permanente de Cómic de Avilés (Plaza de Camposagrado)

Hasta el 12 de enero

Una muestra producida por el prestigioso Museo del Louvre sobre Leonardo Da Vinci, obra de Stéphane Levallois, uno de los mejores historietistas del momento, ha sido la seleccionada para poner en marcha un nuevo equipamiento cultural que tiene la vocación de ser un punto de referencia en el cómic.

La exposición con la que se pone en marcha la Sala fue encargada por el Louvre en la conmemoración del 500 aniversario de la muerte del genio italiano, y se pudo ver en el museo parisino, además de formar parte del catálogo de publicaciones de la institución.



Consta de unas 50 láminas, en las que Stéphane Levallois vuelca todo su talento y capacidad creativa. Unas páginas de extraordinaria belleza plástica, atrevimiento formal y narrativo, y que no hacen sino confirmar la tesis expuesta por el principal museo de Francia, el enorme poder del noveno arte no solo para reflexionar sobre un personaje extraordinario como Leonardo, sino también para investigar sobre su técnica pictórica y práctica artística.

Horarios: martes a viernes de 10:30 a 13.30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Sábados de 11:13:30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Domingos de 11:00 a 13:30 horas. Lunes cerrado.